

## **Communiqué de presse**

### **Fédération suisse pour l'accueil de jour de l'enfant (kibesuisse)**

Zurich, le 19 mai 2021

## **La Fédération suisse pour l'accueil de jour de l'enfant est favorable à la vaccination contre le COVID-19**

**La décision en matière de vaccination est personnelle. Après une analyse approfondie de la situation globale et compte tenu de l'état actuel des connaissances scientifiques établies, kibesuisse recommande au personnel travaillant dans l'accueil et l'éducation de l'enfance de se faire vacciner. Ils protègent et préservent ainsi leur santé propre et celle des enfants qu'ils rencontrent dans le cadre de leur travail.**

### **Se faire vacciner pour la santé du personnel et des enfants**

L'infection par le COVID-19 peut entraîner des problèmes de santé durables, même chez les personnes qui ne sont pas particulièrement vulnérables. Les données actuelles montrent également que la transmission du COVID-19 est faible après une vaccination complète. En conséquence, la vaccination contre le COVID-19 protège contre la maladie causée par le coronavirus, réduit sa transmission aux enfants qui n'ont pas encore la possibilité d'être vaccinés et contribue à l'endigement de la pandémie.

### **Se faire vacciner pour que la vie quotidienne des enfants soit aussi normale que possible**

La vaccination est un moyen important de revenir à la normalité et, en particulier, de permettre aux enfants de mener une vie aussi habituelle que possible. La vaccination d'un maximum d'employé·e·s travaillant dans le domaine de l'accueil et l'éducation de l'enfance permet également de réduire le risque de fermetures de structures d'accueil et d'absences du personnel, ce qui est essentiel pour maintenir une offre d'éducation et d'accueil axée sur le bien de l'enfant.

### **Se faire vacciner et rester prudent·e·s**

La vaccination n'est qu'une des nombreuses mesures contre la propagation du COVID-19, et le respect des règles d'hygiène et de conduite reste essentiel pour contenir la pandémie. En conséquence, la fédération appelle les responsables et les personnes travaillant dans les structures d'accueil à continuer d'aligner leurs plans de protection sur les recommandations épidémiologiques et à respecter systématiquement les mesures.

Merci pour les efforts précieux et inlassables de toutes et tous.

#### **Contact:**

Prisca Mattanza

Coordnatrice de la communication auprès de la fédération suisse pour l'accueil de jour de l'enfant

E-Mail: [prisca.mattanza@kibesuisse.ch](mailto:prisca.mattanza@kibesuisse.ch)

Kibesuisse, fédération suisse pour l'accueil de jour de l'enfant, est l'association nationale professionnelle pour la formation, l'accueil et l'éducation de la petite enfance dans les crèches, l'accueil familial de jour et les structures d'accueil parascolaire/les écoles de jour. Kibesuisse encourage l'expansion aussi bien sur le plan qualitatif que quantitatif de services professionnels et abordables.

Elle s'engage en faveur de bonnes conditions-cadres pour la branche et défend les intérêts de ses membres. Dans toutes ses activités, la fédération place le bien-être des enfants au centre des préoccupations.